

Prohibición de vaporizadores

Señor Director:

A partir de hoy entra en vigencia en el Reino Unido la legislación que prohíbe completamente la comercialización de vaporizadores de un solo uso, de los cuales existe un uso masificado en el país, especialmente entre los jóvenes, y cientos de tiendas de venta en todas sus ciudades.

¿La razón? Son actualmente causantes de un serio problema de salud debido al alto desconocimiento de los efectos nocivos de los mismos y una baja percepción del riesgo de adicción, pero también por sus negativos impactos ambientales, tanto por la masiva contaminación de plástico que generan como por los reiterados incendios que han causado sus baterías en los centros de clasificación de residuos y rellenos sanitarios.

En el caso chileno, este tipo de vaporizadores sigue siendo legal, y cada vez podemos ver más tiendas que ofrecen estos productos sin mayor control. Esperemos que en este caso las autoridades puedan tomar este ejemplo y reaccionen preventivamente frente a este evidente problema sanitario y ambiental, para evitar así las consecuencias que actualmente sufren diversos países de Europa.

DIEGO RIVEAUX MARCET